



La presidenta del Consell de Formentera, Alejandra Ferrer, ha recibido hoy el regatista formenterense Mateo Sanz Lanz, para felicitarle por su reciente diploma olímpico en la clase RS:X de vela en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

En la recepción, a la que también han asistido la vicepresidenta, Ana Juan, y la consellera de Deportes, Paula Ferrer, la presidenta le ha entregado una joya de una silueta con el perfil de la isla, como símbolo de la gran representación que ha hecho Mateo Sanz de Formentera en Tokio. Las representantes institucionales han deseado muchos aciertos al regatista isleño para los próximos retos deportivos.

3 de agosto de 2021
Área de Comunicación
Consell de Formentera